

Erfolgreiche Projekte 2023 – Dank Ihrer Hilfe!

Unserem Leitgedanken ‘Hilfe zur Selbsthilfe‘ folgend, konnten wir im zu Ende gehenden Jahr drei große Projekte realisieren.

FLUTHILFE DERA ISMAIL KHAN



CHEMISTRY LAB SAYA SCHOOL MAIRA AKKU



AUDIOLOGY SKARDU



Unser herzlicher Dank, den wir auch im Namen der Flutopfer in DERA ISMAIL KHAN, der Schüler der SAYA SCHOOL MAIRA AKKU und der hörbehinderten Kinder der NARGIS KHATOON SCHOOL FOR DEAF SKARDU ausdrücken, gilt allen, die durch ihre Spenden/Zuwendungen geholfen haben.

DANKE / SCHUKRIA!

Alle guten Wünsche für das Weihnachtsfest und das neue Jahr 2024.

Wir sind dabei, die Projekte 2024 vorzubereiten. Einzelheiten dazu im neuen Jahr.